

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Teknik pengambilan gambar memiliki peran penting dalam pembuatan video *company profile*. Penelitian ini membuktikan bahwa pemilihan sudut, pencahayaan, framing, dan komposisi yang tepat dapat secara signifikan meningkatkan kualitas *visual* video serta mengkomunikasikan pesan sekolah dengan lebih efektif kepada audiens. Dengan memahami dan menerapkan teknik-teknik ini dapat menciptakan konten yang lebih menarik dan *profesional*. Disini penulis sebagai *director of photography* dalam pembuatan video *company profile* penulis berhasil membuktikan bahwa penerapan teknik pengambilan gambar yang tepat memiliki dampak positif pada akhir video. Penulis berhasil menghasilkan video *company profile* yang *visual* nya menarik, menggambarkan identitas perusahaan, dan secara *efektif* menyampaikan pesan yang diinginkan kepada audiens. Dalam pembuatan video *company profile* pendekatan *soft selling* berfokus pada penyampaian pesan sekolah secara lebih halus dan tidak langsung, dengan tujuan membangun hubungan positif dengan audiens dari pada mengedepankan unsur penjualan yang *agresif*. Dengan menggunakan teknik pengambilan gambar yang tepat, seperti pencahayaan yang lembut dan cerah serta pemilihan sudut yang mengesankan video *company profile* dapat menghadirkan citra yang positif dan menarik bagi *audiens*.

5.2 Saran

Dari kesimpulan yang telah dituliskan di atas saran yang dapat diberikan oleh penulis bagi *content creator* dalam membuat sebuah karya selanjutnya adalah. Banyak mencari referensi video sebagai bahan acuan dalam pengambilan gambar agar menjadi ide yang dapat dikembangkan dalam pembuatan video dan juga agar lebih memahami penggunaan setiap alat dan pergerakan kamera, teknik pengambilan gambar, serta *angle* kamera yang tepat agar pesan atau tujuan dari pembuatan video dapat tersampaikan dengan baik dan jelas oleh penonton nantinya. Juga selalu aktif untuk berkomunikasi dengan pihak sekolah, agar hasil yang diharapkan sesuai dengan tujuan yang sudah disepakati di awal.

Mempersiapkan konsep dengan matang, sebuah hal yang sangat penting agar terhindar dari adanya kekurangan dan kesalahan yang fatal pada saat proses produksi yang telah dilakukan. Memaksimalkan waktu dan perawatan alat yang telah disewa agar tidak terjadinya suatu *over budget* dari *list budgeting* yang telah disepakati bersama.

